

Registration Form Formulaire d'inscription

First Name/Prénom: _____

Last Name/Nom: _____

Tel/Tél: _____

Grade Level/Degré scolaire: _____

Personne à contacter en cas d'urgence : _____

Tel/Tél: _____

For more information/
Pour plus d'informations:
Frédérique Simard-Fortin,
Student Life Animator/
animatrice à la vie étudiante
frederique.simard-fortin@cqsbc.qc.ca
418-480-0373

Registration

We will be accepting registrations for the RRHS DBL league until **January 15**. Games will begin during the week of January 11 and will end during the week of February 22. Please send the registration form along with the cash or cheque payment to the Riverside Regional High School secretary.

Inscriptions

Vous avez jusqu'au **vendredi 15 janvier** pour vous inscrire dans la ligue de DBL. Les parties commenceront la semaine du **11 janvier** et termineront la semaine du 22 Février. Vous devez envoyer la fiche d'inscription ainsi que le paiement en argent ou par chèque à l'ordre de *Riverside Regional High School* au secrétariat.

RIVERSIDE
REGIONAL HIGH SCHOOL



DBL
January—March
janvier—mars
2016



DBL BALL

Riverside Regional High School is proud to announce a brand new sports activity for 2016!

A DBL league made up of students from secondary 1-5 will begin in January.

L'école Riverside est fière de vous annoncer la venue d'une nouvelle activité sportive en 2016.

En effet, une ligue de DBL formée d'élèves de secondaire 1 à 5 fera son apparition dès janvier.



FUN



PASSION



TEAM WORK



SELF ESTEEM

PLAISIR



PASSION



TRAVAIL D'ÉQUIPE



ESTIME DE SOI

Important Information

Cost: \$25

Schedule: Games will occur on Friday from 12:15-1:00.

Endroit : Riverside High School Gymnasium

Dress code: Students must wear athletic wear, running shoes, and long hair must be tied back.

Supervision and Security: The DBL league will be under the supervision of M. Derek Savoy, Physical Education and Health teacher.

Informations importantes

Tarification: 25 \$

Horaire : Les matchs auront lieu les Vendredi de 12 h 15 à 13 h.

Endroit : Gymnase Riverside High School

Tenue vestimentaire: Les élèves doivent porter des vêtements de sports, espadrilles et cheveux attachés sont obligatoires.

Encadrement et sécurité: La ligue de DBL sera sous la supervision de M. Derek Savoy, enseignant en éducation physique et à la santé.